



VIP-STYLE IM HERZEN VON GARMISCH

Im Herzen von Garmisch, direkt am Marienplatz befindet sich die perfekte Eventlocation für Ihre Abendgestaltung! Die Kombination mit vier Locations unter einem Dach ist einzigartig im Oberland! Dazu zählen: Club Music Café, Cocktailbar Peaches, die urige „Miris Hütt'n“ sowie das Restaurant die ALM.

Das Music Café ist wohl der angesagteste Club südlich von München. Eine große Tanzfläche, sowie eine exklusive VIP Lounge mit separater Bar und extra DJ machen Veranstaltungen auf hohem Niveau möglich.

In der legendären Peaches Cocktailbar verwöhnen wir Sie mit exotischen Drinks und internationalen Cocktails, während unsere DJs für heiße Rhythmen sorgen.

Genießen Sie in der gemütlichen Après Ski Hütte ein leckeres Fondue bei knisterndem Kaminfeuer oder tanzen Sie einfach bis zum Morgengrauen.

Unsere großzügige Terrasse mit der Möglichkeit Sportübertragungen auf Großleinwand zu schauen, rundet das Angebot ab.

In the heart of Garmisch at the “Marienplatz” is the perfect spot for your evening events. The combination of four different locations under one roof which includes Club Music Café, Peaches Cocktailbar, Après Ski cabin “Miris Hütt'n” and a Restaurant “die ALM” is unique! Club “Music-Café” is the place to be. The main area with a large dance floor plus a separate VIP Lounge and an extra bar with a DJ make special events possible. At the legendary Peaches-Cocktailbar you can enjoy exotic drinks and international Cocktails. You can dance to hot rhythms mixed by DJs. In “Miris Hütt'n” you can enjoy a delicious fondue at the fireplace, or simply dance until the early morning hours. Our large terrace invites you to watch any kind of Sports entertainment on wide screen TVs.

Messerschmitt Gastronomie GmbH
Miriam Messerschmitt
Weitfelderstr. 3a, 82467
Garmisch-Partenkirchen
messerschmitt@peaches.de



www.peaches.de

MUSIC CAFE

Raum Room	Raumgröße Room Size	Personen Persons
Club Music Café	400 m ²	50 - 600
Cocktailbar Peaches	200 m ²	250
Miris Hütt'n	50 m ²	30 - 60
Restaurant die ALM	60 m ²	40

